

alphabeta access products ltd
47 Esplanade
St. Helier
Jersey JE1 0BD
Channel Islands

11. Februar 2026

alphabeta access products ltd
(die „Emittentin“)

Bekanntmachung

Die Solactive AG hat (in ihrer Funktion als Index-Administrator) bekannt gegeben, dass die nachfolgend bezeichneten Indizes, die als Basiswerte für die Wertpapiere dienen, mit Geschäftsschluss am 30. Juni 2026 dauerhaft eingestellt werden:

Index	WKN
DER AKTIONÄR Blockchain-KI Index	SL0P45
Börse Online Agrar und Nahrung Index	SL0GBQ
Börse Online Luxus Index	SL0HXV

Infolge der dauerhaften Einstellung der Indizes beabsichtigt die alphabeta access products ltd, die im Anhang aufgeführten Wertpapiere nach Geschäftsschluss am 30. Juni 2026 aufgrund des Eintritts eines Außerordentlichen Kündigungsgrundes (*Einstellung des Index*) vorzeitig zu beenden und die Wertpapiere zum Vorzeitigen Kündigungsbeitrag zurückzuzahlen.

In diesem Fall wird die alphabeta access products ltd unverzüglich eine Kündigungsmitteilung veröffentlichen, in der der Vorzeitige Kündigungsbeitrag der jeweiligen Wertpapiere angegeben wird.

Diese Bekanntmachung sollte zusammen mit den Emissionsbedingungen der Wertpapiere gelesen werden. Begriffe, die in der vorliegenden Bekanntmachung nicht abweichend definiert sind, haben die Bedeutung, die ihnen in den Emissionsbedingungen zugewiesen ist.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte: strukturierte-produkte@morganstanley.com.

alphabeta access products ltd
47 Esplanade
St. Helier
Jersey JE1 0BD
Channel Islands

10. February 2026

alphabeta access products ltd
(the "Issuer")

Announcement

Solactive AG has (in its function as Index Administrator) announced that the following indices, which are the underlyings of the Securities, will be permanently cancelled at the close of business on 30 June 2026:

Index	WKN
DER AKTIONÄR Blockchain-KI Index	SL0P45
Börse Online Agrar und Nahrung Index	SL0GBQ
Börse Online Luxus Index	SL0HXV

Following the permanent cancellation of the Indices, alphabeta access products ltd intends to early terminate the Securities specified in the Annex after close of business on 30 June 2026 due to the occurrence of an Extraordinary Termination Event (*Index Cancellation*) and redeem the Securities at the Early Termination Amount.

In this case, alphabeta access products ltd will immediately publish a termination notice in which the Early Termination Amount of the Securities will be specified.

This Announcement should be read in conjunction with the Terms and Conditions of the Securities. Terms not otherwise defined in this announcement shall have the meaning ascribed to them in the Terms and Conditions.

For further information please contact: strukturierte-produkte@morganstanley.com.

Anhang / Annex

ISIN		
DE000DA0AC96	DE000DA0ABQ8	DE000DA0ABX4